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Una riunione urgente per discutere del <<caso Unibios>>. Non si

placano  le  polemiche sullo stabilimento farmaceutico trecatese

dove il 5 maggio  scorso  ha perso la vita Marco Pradella, ucciso da

un'esplosione.   Questa volta a parlare e' l'Amministrazione

comunale che ha richiesto  una  riunione fra tutti gli enti

competenti per trovare una soluzione al  problema. <<Sono trent'anni

che l'Unibios e' contestata   ha  sottolineato il  sindaco Enzio

Zanotti Fragonara   da residenti e Amministrazioni.  Abbiamo  fatto

tutto il possibile per trovare percorsi condivisi con  l'azienda>>. 

 Il 30 maggio a Trecate per Unibios si terra' la conferenza dei

servizi  per  l'autorizzazione ambientale integrata sulla quale si

dovra' esprimere  la  Provincia. <<Aspettiamo di conoscere le

conclusioni dell'inchiesta    ha  sottolineato l'assessore

competente Dario Simonetti   intanto stiamo  analizzando la

documentazione della societa' in vista della conferenza  dei 

servizi>>. Ieri in Unibios sono arrivati i due tecnici dell'Ispesl 

romana,  specializzati in linee elettriche ed impianti a pressione.

E mentre  nel  quartiere continua la raccolta di firme dei residenti

che chiedono  all'Amministrazione lo spostamento degli impianti, la

produzione e'  gia'  ripresa.    
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